

Precio café 1.20 Dls. libra propone Holanda

Londres, septiembre 21. (AP). La delegación holandesa a las conversaciones del café en Londres quebró hoy un estancamiento de siete días con una propuesta para que se establezca el precio de referencia del Pacto Mundial del Café, a 1.20 dólares la libra.

El jefe de la delegación, Anton de Bloeme, dijo que aunque esta era una propuesta de Holanda que no necesariamente representaba el punto de vista de otros importadores, tenía la esperanza de que sirviera como punto de partida de las negociaciones. Si el precio promedio mundial baja del nivel del pre-

cio de referencia a fijarse, se pondría en ejecución el sistema de cuotas establecido por el tercer acuerdo internacional del café. El precio diario promedio de ayer fue, según la Organización Internacional del Café, de 1.5138 dólares la libra de café verde.

Margen de oscilación

La propuesta significa que si se introdujera un margen de oscilación de 40 centavos, el precio de 1.20 dólares representaría el punto medio y los precios podrían oscilar

— Pasa a la página 50 —

Descubren ciudad prehistórica en isla del Ecuador

Quito, Sept. 21 (DPA). Un pueblo aborigen de los años 1250 antes de Cristo ha sido descubierto por científicos ecuatorianos, ingleses y norteamericanos en la isla La Plata, al sur del Cabo de San Lorenzo, en la provincia de Manabí, Ecuador.

Dicho pueblo era un centro re-

— Pasa a la página 31 —

Papa se pronuncia contra el divorcio

Ciudad del Vaticano, septiembre 21. (AP). El Papa Juan Pablo I, en un discurso a los obispos norteamericanos, expresó hoy sus firmes convicciones contra el divorcio y agregó que a pesar de que el divorcio era un tema difícil, era importante discutirlo. El Sumo Pontífice alabó la labor de los sacerdotes que trabajan para lograr que los matrimonios sigan unidos. El Papa Juan Pablo I habló contra el divorcio cuando fue cardenal de Venecia, afirmando que "el divorcio es como la espada de Damocles que amenaza el amor matrimonial".

El Papa se reunió con nueve obispos de Montana, Washington, Idaho, Oregon y Alaska, quienes

efectúan una visita periódica al Vaticano.

"A pesar de que somos nuevos en el pontificado —apenas un principiante—, queremos discutir tópicos que afectan la vida de la Iglesia profundamente y que

— Pasa a la página 31 —

Israelíes expulsan a judíos de la margen del río Jordán

Tel Aviv, septiembre 1. (AP). El gobierno israelí comenzó hoy a aplastar la oposición de derechistas de su país a los acuerdos de Camp David, expulsando a potenciales colonos de un campamento en el corazón de los territorios ocupados en la margen occidental del Río Jordán. La radio israelí dijo que siete soldados y siete integrantes del movimiento de derecha Gush Emunim resultaron lesionados al producirse intercambios de puñetazos cuando los uniformados desmantelaron el campamento erigido al sur de la ciudad árabe de Nablus.

"Nuestra gente no se retirará por sí sola", dijo el vocero del movimiento nacionalista, Zvi Slonim. "Nuestra columna central de 250 personas está permaneciendo unida, mano a mano", dijo.

Slonim dijo que entre los manifestantes se encontraban 3 miembros del Parlamento israelí, Gula Cohen, y Moshe Shamir, del partido gobernante Likud, y Haim Druckman del Partido Nacional Religioso.

Un vocero del Ministerio de Defensa dijo que el ejército comenzó a evacuar a los colonos cerca del mediodía, y esperaban terminar su tarea al anochecer.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

ABANDONAN CIUDAD. Estelí, Nicaragua, septiembre 21. (AP). Un perro ocupa un espacio en la parte trasera de un camión repleto de refugiados mientras abandonan la ciudad de Estelí. Los refugiados ondean banderas blancas para resguardarse de los asques de la Guardia Nacional de Nicaragua.

Somoza pide a sandinistas entreguen armas y se rindan

Managua, septiembre 21. (AP). El gobierno del presidente Anastasio Somoza exhortó hoy a los guerrilleros sandinistas a que entregasen las armas y se rindieran, o tendrían que ser exterminados por la Guardia Nacional. "No hay esperanzas para esos elementos que continúan resistiendo", dijo el gobierno a través de un anuncio en la Radio Nacional. La radio dijo que los guerrilleros que habían estado peleando en Estelí fueron atrapados en el valle de La Esperanza, y serían exterminados por la guardia, a menos que se "rindan incondicionalmente".

El anuncio dijo que el llamado había sido transmitido a los gue-

rrilleros a través de un alto parlante.

Estelí, un pueblo de unos 35.000 habitantes, cerca de la carretera Panamericana a unos 200 kilómetros de Managua, ha estado en manos de los rebeldes que quie-

— Pasa a la página 50 —



RESCATE. Oporto, Portugal, 21 de septiembre. (AP). Los portugueses ayudan a un tripulante coreano que resultó herido cuando su barco "Angel" y el griego "Dignity", chocaron en medio de la niebla. El "Angel" se hundió.

Desacuerdo entre Carter y Begin sobre colonias judías

Washington, septiembre 21. (AP). Un profundo desacuerdo surgido entre el presidente Jimmy Carter y el primer ministro Menahem Begin en torno a las colonias judías asentadas en territorios árabes ocupados plantea una creciente amenaza para las futuras negociaciones de paz en el Medio Oriente. Los funcionarios de la Casa Blanca, furiosos con Begin, insisten en que el líder israelí se comprometió en la cumbre de Camp David a suspender el establecimiento de nuevas colonias israelíes en la margen occidental del Jordán durante el período de cinco años en que habrá de forjarse el futuro del territorio.

Begin afirmó ayer sin embargo que sólo había accedido a una congelación de tres meses, período durante el cual Israel y Egipto habrán de esforzarse por plasmar

— Pasa a la página 50 —

Líderes del régimen Allende piden se ponga fin a exilio

Santiago, Chile, septiembre 21. (DPA). Cinco destacados políticos del régimen de Salvador Allende iniciaron las gestiones para retornar a su país. Ellos son el ex ministro de Relaciones Exteriores, Clodomiro Almeyda, en exilio en Berlín Oriental, del Partido Socialista, Juan Carlos Concha, ex ministro de Salud, del MAPU, Anselmo Sule, ex presidente del partido radical, exiliado en México, Jorge Insunza, ex diputado comunista y ex director del órgano oficial del partido comunista de Chile, "El Siglo", y Luis Maira, ex diputado de la izquierda cristiana.

Las esposas de los cinco políticos se encuentran en Santiago para presentar las respectivas solicitudes al Ministerio del Interior para el retorno al país de

sus maridos, que abandonaron Chile después del derrocamiento del gobierno del presidente Allende en septiembre de 1973, refugiándose en embajadas extranjeras, o años después, pasando por detenciones en la isla Dawson en el extremo sur del país, después en Ritoque al norte de Santiago o en una unidad militar de la capital y liberado y expulsado posteriormente.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

EN DESACUERDO CON SADAT. Damasco, Siria, septiembre 21. (AP). El presidente sirio Hafez Assad (centro), pronuncia hoy en Damasco el discurso de apertura de la mini-cumbre del llamado "Frente de Rechazo" de países árabes militantes y de la OLP.

Assad está en desacuerdo con las negociaciones efectuadas en Camp David, entre el presidente de Egipto Anwar Sadat y el primer ministro de Israel, Menahem Begin.